



Ensemble paroissial Saint Nicolas - Sargé Le samedi 3 août 2013 en l'église de Saint-Pavace

La communauté des Sœurs de Notre-Dame de la Charité d'Evron a fêté en mai le 10^{ème} anniversaire de leur mission au Pérou.

Un foyer de notre Communauté paroissiale y a participé et vous invite à la projection d'un diaporama réalisé pendant leur séjour.

Sœur Gloria qui vit dans l'un des 2 villages sera présente et échangera volontiers avec vous.

Ce sera un temps d'action de grâce et aussi festif.

A 18 h 30 messe paroissiale.

A 19 h 30 projection et échange dans l'église.

A 20 h 30, pour ceux qui le désirent, repas sorti du sac en plein air.

(Il y aura des chaises, possibilité de repli)